Comisión de Coordinación del Grado de Sociología Responsables de asignaturas de 1, 2 y 3 curso 15 de septiembre de 2011

ORDEN DEL DÍA

Elaboración del calendario semanal del alumno por curso y semestre a partir de los cronogramas semanales de cada asignatura.

10.00 a 11.00 Primer curso 11.00 a 12.00 Segundo curso

12.00 a 13.00 Tercer curso

PRIMER CURSO

<u>Excusan su asistencia</u>: Belén Martínez Ferrer (Psicología Social), Raquel Pastor Yuste (Sociología General)

<u>Asisten</u>: José Francisco Jiménez Díaz (Introducción a la Ciencia Política), Manuel Jiménez Sánchez (Habilidades Básicas del Sociólogo), Antonia M. Ruiz Jiménez (Coordinadora) Ausentes: Antonio Herrera González (Historia Política y Social Contemporánea

Comienza la reunión de primer curso siendo las 10.15 de la mañana en la sala de juntas del edificio 7. Los profesores de primer curso asistentes analizan las planificaciones de las asignaturas Introducción a la Ciencia Política y Habilidades Básicas del Sociólogo, que no presentan problemas. A continuación se analizan las planificaciones de las asignaturas Sociología General y Psicología Social que han sido remitidas por correo a la Coordinadora del Grado. Ni Sociología General ni Psicología Social presentan problemas. Respecto al caso de Historia Política y Social Contemporánea se carece de planificación detallada; los profesores presentes comentan que, curiosamente, es una de las asignaturas respecto a la que cada año han llegado rumores y quejas de los alumnos sobre la sobrecarga de trabajo.

SEGUNDO CURSO

Excusan su asistencia: José Manuel Echavarren (Teoría Sociológica I), Enrique Martín Criado (Técnicas de Producción y Análisis de Datos I)

<u>Asisten</u>: Victoria Quintero Morón (Antropología Social II), Antonia Ramírez (Fundamentos de la Investigación Sociológica), Ramón Ramírez (Conflicto y Cambio Social), Antonia M. Ruiz Jiménez (Coordinadora)

Ausentes:

Comienza la reunión siendo las 11.10 en la sala de Juntas del Edificio 7. Los profesores de segundo curso asistentes analizan las planificaciones de Fundamentos de la Investigación en

Sociología y Conflicto y Cambio Social, que no presentan problemas; únicamente se realizan algunas correcciones menores por parte de los autores en pequeñas erratas que descubren durante el trascurso de la reunión. Posteriormente se analiza la planificación de Antropología Social II, que es explicada por Victoria Quintero Morón, al no haberse volcado aún en la hoja excell. La planificación parece ajustada, y la profesora Quintero se compromete a volcarla en el formato excell y enviarla a la Coordinadora. A continuación se analiza la planificación de Teoría Sociológica I, que no presenta problemas, habiendo sido previamente discutida por la Coordinadora con el profesor Echavarren. Finalmente se analiza la planificación de Enrique Martín Criado, quien únicamente ha remitido una planificación de las fechas de entrega de trabajos. Sobre dicha planificación la profesora Quintero comenta que el tiempo que se deja entre la entrega del guión de la entrevista y la trascripción de la misma es escaso, ya que entiende que los alumnos deberán recibir el visto bueno del profesor sobre el guión de la entrevista antes de realizarla, aspecto sobre el que coinciden el resto de los asistentes.

TERCER CURSO

Excusan su asistencia: David Moreno Ruiz (Psicología Comunitaria)

<u>Asisten</u>: David Jesús Moscoso (Diseños de Investigación en Sociología), Antonia Ramírez (Procesos y Tendencia en las Sociedades Contemporáneas), Xavier Coller (Sociología Económica)

Ausentes: Manuel Tomás González Fernández (Ecología, Población y Medio Ambiente)

Comienza la reunión a las 12.05 en la Sala de Juntas del Edificio 7. Los profesores de tercer curso presentes discuten la planificación de Procesos y Tendencias en la Sociedades Contemporáneas, que no presenta incidencias (salvo algunas erratas que son corregidas sobre la marcha directamente). A continuación Xavier Coller y David Moscoso plantean diferentes dudas sobre cómo completar la hoja excell que se ha adjuntado, así como sobre el número de EPD que debe tener una asignatura. Resueltas las dudas, ambos profesores se comprometen a enviar su planificación a la Coordinadora en los próximos días. Posteriormente se discute la planificación de David Moreno Ruiz; entendiendo que las horas de evaluación que se especifican corresponden realmente a trabajo autónomo que va a realizar el estudiante, la planificación parece ajustada.

Finaliza la reunión a las 13.00.